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翻拍
!

一场风花雪月的事
"

自

然引人关注
#

对于女主角和开拍

时间等其他问题
#

海岩都表示还

没有确定
#

俨然一副就是看上
$

王

的男人
%

的样子
&

海岩表示自己早就盯上了李

俊基
#$

我非常欣赏他在电影
!

王

的男人
"

中的表现
#

去年筹拍
!

舞

者
"

时曾经想邀请他和孙俪担纲
#

双方商量了三四个月
#

等到李俊

基回复同意时我们已经为了赶季

节提早开拍了
&

所以很遗憾错过

了和全亚洲很有影响力的明星合

作的机会
&

这次计划重拍
!

一场风

花雪月的事
"#

期待它会圆我去年

的梦
& %
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在日前的一场颁奖盛典

上
#

出席活动的李湘成为四

位盛典主持人中最受摄影记

者
$

钟爱
%

的女星
&

之所以

很受关注
#

原因很简单
#

因

为最近一段时间里李湘吃胖

了
#

现场的人议论纷纷
&

!

月

!!

日李湘在接受采访时很郁

闷地表示
# $

我没有胖到无

法忍受的地步
&%

因为肥胖成为最受摄影

记者
$

钟爱
%

的女星
#

李湘

对此不以为然
# $

以前自己

也有达到这个体重的时候
#

可现在去参加所有的活动的

时候
#

我看到好多摄影记者

给我拍出的照片特别胖
#

已

经看不下去了
&

其实如果你

真正见到我本人
#

你会发现

也没有那么胖
&

可能就是我

参加某一个活动
#

某一个记

者在整理照片的时候发现有

一个角度拍出的李湘这么胖
#

然后这张照片就在网上流传
&

从此以后我参加所有的活动
#

其他的方面没有人再去关注
#

就只关注你穿什么衣服
#

是

不是又胖了
#

胳膊啊
#

下巴

啊
'(%

其实
#

李湘并不在意人家

说她胖
& $

我觉得健康特别

重要
#

而且在生活中我觉得

我不是特别胖
#

不是到了难

以忍受的程度
&

我能吃能睡
#

我想不是所有的女明星都不

愿意吃
#

天天忍着吧
)%
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时至年底演出进入高峰期
#

各界明星都忙着登台
&

!

月
!"

日

晚
#

羽
*

泉
+

黄征在江苏常州举

行了一场歌友会
#

海泉带病完成

演出
#

结束后就昏迷入院
&

据华谊工作人员介绍
#

演出

之前海泉身体就已经不舒服
#

当

晚是带病登台
#

演出结束后海泉

就突发高烧
#

陷入昏迷状态
&

紧

急入院后
#

医生诊断海泉高烧并

伴有严重的扁桃体发炎症状
#

需

要立刻输液治疗
&

据称
#

海泉向

来很少生病
#

人称
$

胡铁人
% &

华谊工作人员坦言他这是被
$

累

病的
%#

羽
*

泉跨年
#

歌会结束后

他们只休息了一天
#

随即就投入

工作
#

奔赴各地演出
# $

几乎每

天都要去一个地方
#

简直就是坐

着飞机到处跑
&

公司并不希望为

了演出赚钱累病艺人
#

但没有办

法
#

喜庆的日子里找上门的演出

太多了
#

所有明星这个时期都是

这样
#

只要有机会公司会尽量让

他们歇着
&%

对方还透露
#

羽凡

本周起就请假
#

不过不是因为

累
# $

羽凡月底就要当爸爸了
#

所以他请假陪老婆待产了
#

不会

再去外地演出了
&

海泉也正好要

处理自己公司的事情
#

但北京本

地的演出他们还是会一起亮相

的
&%
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!

月
!"

日下午
#

国家广电总局

电影局在北京举行了新闻通气会
&

电影局局长童刚在会上对过去的

"$$%

年中国电影进行了回顾和总

结
&

据介绍
#

在
"$$%

年
#

共计拍摄

了
&$"

部国产影片
#

比
"$$'

年增长

了
"!()*

,

去年的电影产业总收入

达到
'%("'

亿元
#

国产片连续
+

年

票房份额超过进口片
&

在国产片取

得的超过
!)

亿元的票房收入中
#

!

投名状
"+ !

集结号
" + !

色
*

戒
"

这三部去年票房前三位的影片占了

近
!,-

的比重
&

在电影创作方面
#

"$$%

年度的

国产电影也有不俗的成绩
&

据统计
#

在
"$$%

年
#

共计有
".

部国产电影

在
!.

个国际电影节上获得
&.

个奖

项
#

这个数字创造了另一个历史新

高
&

童刚还特别指出
#

在
"$$%

年
#

涌现了像
!

集结号
"

这样优秀的国

产大片
#

以
$

深刻的人文关怀
+

独

特的艺术构思
+

现代的电影语言
+

真实的历史场景
%

在市场和观众口

碑上取得双赢
&

国产大片突破瓶颈
#

走向成熟
#

而中小成本国产片在
"$$%

年的蓬勃

发展也是有目共睹
&

数据显示
#

在

"$$%

年共计有超过
"$

部国产影片

取得了
!$$$

万元以上的票房
#

这个

数字相比
"$$'

年增长了
-+*
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在经历了
$

红楼选秀
%+

更换

导演等风波后
#

新版
!

红楼梦
"

终

于迈出了一大步
#

日前
#

主持
$

搜

狐
"$$)

新视角高峰论坛
%

的北

京电视台主持人春妮透露
#

新版

!

红楼梦
"

主角人选的情况
#

将在

北京电视台正月初一晚上播出

的北京电视台春晚上由李少红

导演亲自为观众宣布
#

而出席论

坛的李少红表示
#

如果顺利的

话
#

新版
!

红楼梦
"

将于今年
-

月

开机拍摄
&

李少红表示这是她从影
"$

多年来面临的最严峻的一次挑

战
#$

接受这个任务以后
#

我越干

越觉得艰难
#

越干越觉得麻烦
#

担子也越来越重
#

不过最终我们

还得想办法解决
& %

提起拍摄新版
!

红楼梦
"

的

困难
#

李少红认为观众最关心的

是演员
#

而对投资方中影集团来

说
#

他们还要面临成本的问题
&

$

钱和人是我们目前面临的最大

困扰
#

我们正在商量解决
& %

由于最初
$

红楼选秀
%

在网

络上造成的巨大影响
#

李少红承

认新版
!

红楼梦
"

拍摄的点滴恐

怕都不会逃开网络的
$

网眼
%#

而

这对她来说无疑也是一次全新

的工作方式
#$

在这次创作中有

很多编写
!

红楼梦
"

剧本的人
#

他

们都来自于在网络论坛里面续

写
!

红楼梦
"

的年轻人
#

这些在某

种程度上帮助了我们
& %
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再过二十几天就是春节了
#

最近有消息称
#

原本有一个半

小时的春晚歌舞类节目将缩水

至一个小时
#

而总共
&

个多小

时的晚会
#

大部分是语言类节

目
#

也就是小品
+

相声成重中

之重
&

届时
#

语言类和歌舞类

节目比例严重失调
#

成为
"$$)

年春晚的一个新特色
&
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今年语言类节目终审后还

有
!!

个节目留下来
#

还不包括

赵本山的小品
#

春晚导演组还

将特别举行一场语言类节目淘

汰赛
&

届时
#

黄宏
+

巩汉林的

!

找钉子
"#

魏积安
+

刘亚津的

!

收废品
" #

冯巩
+

阎学津的

!

公交协奏曲
"#

郭冬临的
!

新

闻人物
"#

郭达
+

蔡明表演的小

品
!

为什么呢
" #

赵亮的小品

!

红包
"#

孙涛
+

黄晓娟
+

金玉

婷
+

尹北琛表演的小品
!

军嫂

上岛
"#

大兵
+

赵卫国表演的相

声
!

学冠军
"#

李伟健
+

武宾的

相声广播情景剧
!

我在路上
"

等
!!

个作品中将有两个被淘

汰
#

剩下的
.

个节目将参加
!

月
"+

日的带妆彩排
&

但因这些

小品没有一个是奥运题材类的
#

所以赵本山的小品有可能关注

奥运题材
&

而且还要加强奥运

题材的作品
#

加强的奥运节目

有可能挤掉歌舞类节目的时间
#

这样一来
#

歌舞类和语言类的

节目比例就严重失调
&
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近年来
#

由于赵本山
+

宋

丹丹
+

黄宏等一批优秀小品演

员创作出一批脍炙人口的小品
#

取得很好的社会反响
#

语言类

节目在央视春晚占据的地位越

来越重要
&

从某种意义上来说
#

是否有出彩的小品已经成为春

晚是否成功的一大标志
#

尤其

是最近几年在春晚整体质量遭

到民众和媒体质疑的情况下
#

春晚的导演组在语言类节目上

下的赌注越来越大
#

而歌舞部

分不断被缩减
#

成为牺牲品
#

才会出现今年春晚节目比例失

调的状况
&

事实上是被下了重

注的语言类节目老态龙钟
+

新

意匮乏的现象显得更为严重
#

老面孔泛滥
+

节目观念陈旧已

经成为央视春晚语言类节目的

通病
&
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歌舞类节目真不受欢迎吗
-

事实上
#

在辞旧迎新的新春之

际
#

各族人民喜欢以欢快的歌

舞来表达喜庆
#

特别是在历届

春晚上
#

也出现了不少经典的

歌舞节目
# !

常回家看看
" +

!

涛声依旧
"+ !

我的中国心
"+

!

十五的月亮
"+ !

乡恋
"

等歌

曲都是通过春晚传唱起来的
&

尽管舞蹈类节目不容易被大家

记住
#

但最近几年春晚所出的

舞蹈
!

千手观音
" + !

小城雨

巷
"+ !

俏夕阳
"

等都给观众留

下了深刻的印象
&

在某网站的调查中
#

语言

类节目占了
"(+

小时
#

歌舞类节

目
"

个小时的比例搭配是得票

最高的
#

占
--*

#

可见歌舞类

节目并不是鸡肋
#

充满激情和

艺术美感的歌舞是观众喜闻乐

见的
&

当然
#

要排出好的歌舞

节目不易
#

出彩的机会也没有

语言类节目多
#

但这并不能成

为缩减歌舞类节目的理由
&

春

晚应该百花齐放
#

偏向哪一方

都不可取
#

老百姓并不希望在

除夕夜看一台以小品为主的晚

会
&
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黄健翔好友
!
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黄健翔最近离开凤凰卫视
#

普遍

被认为是主持
!

天天运动会
"

收视率

太低所致
&

不过近日黄健翔好友谢

强在博客中称
#

黄健翔遭人
$

暗算
%#

离职与收视率无关
&

!

月
!$

日
#

黄健翔好友
+

前国足

翻译谢强在博客撰文
$

我经历的
!

天

天运动会
"#

黄健翔为何离开凤凰
%&

他透露
#

黄健翔主持
!

天天运动会
"

的播出时间有问题
#$

我问过健翔
#

为什么这个节目在上午
!! !-$

和下

午
+!-$

播
#

这是家庭主妇的时间
#

电

视台这时候一般都在放电视剧
&

健

翔说
#

因为这个节目是临时上马
#

能

弄到这个时间已不容易了
&

总之
#

但

凡心智健全的人都不会从这个时间

段要什么收视率
#

把
!

新闻联播
"

放

在这个时间也没戏
& %

谢强透露
#$

就像搞体育的总是

头脑简单四肢发达一样
#

这次报道

出来的一些内部照片
#

我相信对于

健翔来说也是始料未及的
&

我想健

翔多少有点遭人暗算的感觉
&

据我

所知
#

他的离开是平和的
#

是大家协

商后低调处理的
#

是个双向选择的

结果
& %

同时他还表示
#

之前黄健翔

所谓的绯闻女友其实是
!

天天运动

会
"

节目组编辑
&
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